

PDI INVESTIGA ROBO CON VIOLENCIA QUE AFECTÓ A MUJER EN RANCAGUA

Escrito por Gety Pavez Vldal
Martes, 20 de Marzo de 2018 14:49 -

La Brigada Investigadora de Robos (BIRO) de la PDI de Rancagua, está a cargo de la investigación, donde un “motochorro” fue reducido a través de una detención ciudadana. El hecho se produjo en la tarde de ayer, en las intersecciones de Avenida Circunvalación con calle Chorrillos, en el sector norte de Rancagua, lugar donde una mujer de 29 años fue abordada por un sujeto que circulaba en motocicleta, quien para sustraerle el teléfono celular, le propinó un severo golpe en su cabeza.

La situación fue advertida por un transeúnte quién al ver el hecho de violencia en contra de la mujer, no dudo en abalanzarse en contra del imputado logrando reducirlo con la ayuda de otro transeúnte, para llamar posteriormente al nivel de emergencias 134 de la PDI.

Por lo anterior, la brigada especializada concurrió al lugar, efectuando las primeras diligencias investigativas, y al registro de las vestimentas del imputado, se logró recuperar el celular robado, siendo detenido en forma flagrante por el delito de robo con violencia, mientras que la mujer fue derivada hasta un centro asistencial donde le diagnosticaron lesiones leves.

Del resultado del procedimiento policial se dio cuenta al fiscal de turno quien dispuso que el detenido de 23 años sea puesto durante esta mañana a disposición del Juzgado de Garantía de Rancagua por el delito de robo con violencia.